

Sehr geehrte Damen und Herren im Dysphagie-Netzwerk Südwest  
liebe Kolleginnen und Kollegen,

unsere Kollegin Frau Nicole Acker von der Akademie für Gesundheitsberufe im Gesundheitsverbund Landkreis Konstanz führt derzeit im Rahmen ihres Masterstudiums eine Umfrage zur Dysphagie und Dysphagieerkennung und der damit verbundenen Lernmotivation durch, zu der wie Sie herzlich einladen.

Die Studie ist durch die Ethikkommission der LÄK Stuttgart, die Geschäftsführung des GLKN sowie den Betriebsrat des GLKN zur Umsetzung freigegeben und wird im GLKN aber auch anderen Zentren durchgeführt.

Wir bitten aktuell PFLEGEKRÄFTE (v.a. Neurologie/Neuropädiatrie/Neuro-Rehabilitation) sowie LOGOPÄDISCHES FACHPERSONAL an der Umfrage teilzunehmen und uns gern Feedback zu geben. Auszubildene sind ebenfalls herzlich eingeladen. Die Umfrage ist so eingestellt, dass Personen mehrfach von einem Rechner an der Umfrage teilnehmen können.

Die Studie nimmt ca. 5-8 Minuten in Anspruch. Die Dateneingabe erfolgt ANONYM, es ist keine Rückverfolgbarkeit von Antworten auf Ihre Person möglich.

Am Ende des Fragebogens laden wir Sie ein, uns Feedback zur Therapie von Dysphagien und Schluckstörungen zu geben  
Sehr gerne dürfen Sie die Umfrage weitergeben.

ich danke Ihnen herzlich für die Teilnahme und stehe Ihnen gern zu Fragen zur Verfügung.

LINK

<https://www.umfrageonline.com/s/7ad4abx>

Viele Grüße  
Stefan Bushuven

[Stefan.Bushuven@glkn.de](mailto:Stefan.Bushuven@glkn.de)

PS: Gern stellen wir die Daten im Dysphagienetzwerk Südwest in einem nächsten Treffen vor